

La société [AUCHAN](#) / T : 03.20.81.68.00 (siège à Croix), spécialisée dans la grande distribution, a organisé son premier salon des start-up à Villeneuve d'Ascq, avec l'accueil de 31 jeunes entreprises, présélectionnées parmi une centaine. L'objectif pour le groupe est de créer de nouveaux business en s'aidant de l'agilité de ces start-up et de leur capacité à proposer de nouvelles solutions visant à faciliter les relations entre commerçants et consommateurs. Avec la présence d'entreprises comme [PRAEDIC](#) et Simbe Robotics, qui ont pu présenter rapidement leurs activités, de nombreux domaines ont été abordés, avec la géolocalisation, la réalité augmentée, l'économie collaborative ou encore la digitalisation alimentaire. www.auchan.fr